
 
Los adjetivos a veces cambian de forma para decir mas que o el más. A continuación 
veremos las reglas que siguen los adjetivos para expresar el comparativo y el superlativo 
en inglés. 

Los comparativos y superlativos se forman en inglés de tres formas: 

Los adjetivos irregulares  

 

 

 
Forman el comparativo con "er y el superlativo con "the......est" los siguiente adjetivos. 

Los monosílabos:(tall,short,fat,big) 
Los bisílabos acabados en: y-er-le-ow (happy,tender,narrow,noble) 
Los bisílabos con acento en la última sílaba:(polite,profound,sincere)  

 

 
A veces hay que cambiar la ortografía de los adjetivos cuando añadimos "er y est". 

-Los que terminan en "e" añaden solo "r" y "est" 

 

-Los que terminan en "y" precedida de consonante,cambian la "y"por "i". 

 

-Los terminados en una sola consonante, precedida de una vocal doblan la consonante 
final. 

 



 

MORE / THE MOST 

 

-Los adjetivos largos forman el comparativo y superlativo con 
"more /the most". 

more intelligent   / the most  intelligent 
 
  

 

Los superlativos y comparativos siempre van delante del nombre 
que acompañan. 

The richest woman : La mujer rica 

  

Con los comparativos "que" se traduce con Than 

She is taller than my cousin: Ella es más alta que mi primo 

Si hay un pronombre en lugar de un nombre propio,usamos los 
pronombres objeto. 

She is taller than him: Ella es más alta que él. 

Con los superlativos los lugares van precedido de "in" como 
traducción de "de". 

The highest mountain in Spain: La montaña más alta de España 

  
 


